

Judo-Safari 2019

Eine Safari wie keine andere

Auch in diesem Jahr haben es sich die jüngsten Borbecker Judoka nicht nehmen lassen, den sportlichen Jahresabschluss mit der beliebten Judo-Safari zu beenden.

Neben einem anspruchsvollen Parcours und einer kreativen Aufgabe, gab es auch das vereinsinterne Judo-Turnier.

Für viele der Jüngsten, die erste Erfahrung auf der Wettkampfmatte.

Alle haben mit viel Freude und Engagement teilgenommen.

Eine besondere Überraschung hielt das J-Team am Schluss der Veranstaltung bereit.

Erstmals in der 33 jährigen Vereinsgeschichte, wurden alle Safari-Teilnehmer mit einem wunderschönen Pokal geehrt, den die Kinder auch mit nach Hause nehmen durften.

Voller Glück und Stolz präsentierten alle Safari Kämpfer die begehrten Trophäen.

Ob für die beste Judorolle oder den freundlichsten Judoka, niemand ging an diesem Tag leer aus. Das Strahlen unserer Kinder war unbeschreiblich!

Detlef Teschner ließ es sich aber trotzdem nicht nehmen, die besten Judoka des Jahres 2019 noch einmal besonders zu ehren:

U 10

Celine Ernst

Nico Kunze

U13

Leonie Gaidecka-Klasen

Till Rohlfing

U15

Mia Rohlfing

Oliwier Dygus

Nico Kappes

U18

Ella Bruckmann

Justin Kappes

Felix Siepermann

Abschließend konnten die Eltern sich noch mit einem kleinen Präsent bei den Trainerassistenten Mia Rohlfing, Ella Bruckmann, Florian Kunze und Justin Kappes bedanken. Unsere Trainer erhielten zusätzlich zu besonderen Judo-Shirts, noch einen Gutschein für einen entspannten Tag im Escape-Room, als Dank für ihren tollen Einsatz, ihre Mühen und Leistungen.

Besonderer Dank gilt auch allen fleißigen Helfern, die diese Veranstaltung so toll begleitet haben.

Es war wieder ein gelungener Jahresabschluss mit einer Menge Glanzlichtern in der Judohalle des DJK Eintracht Borbeck.

Allen ein Frohes Weihnachtsfest und einen guten Start ins Jahr 2020.

Inga



